



SIDAK DISPERINDAGKOPTAN YOGYA Ditemukan 2 Kuintal Mi Berformalin

YOGYA (KR) - Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Pertanian (Disperindagkoptan) dan Dinas Ketertiban (Dintib) Kota Yogyakarta, menemukan dua kuintal mi basah mengandung formalin di Pasar Beringharjo, Yogya. Barang temuan ini langsung diamankan oleh kedua instansi itu.

Kepala Bidang Perdagangan Disperindagkoptan Kota Yogyakarta, Sugeng Darmanto, Rabu (2/2) menuturkan awal mula ditemukan barang tersebut atas hasil penelusuran dari pedagang bakso di Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS) beberapa waktu lalu. Begitu barang mencurigakan ini didapat, pihaknya langsung melakukan penyelidikan hingga akhirnya mendapati penjualnya di Pasar Beringharjo.

"Setelah kami telusuri, ternyata mi kuning yang mengandung formalin ini didapatkan dari pemasok luar Yogyakarta yakni Magelang. Maka dari itu kami mengimbau kepada konsumen maupun pedagang mi basah untuk waspada pada pasokan mi basah dari luar DIY," imbuhnya.

Sugeng menambahkan, setelah dilakukan

penyelidikan, pedagang yang menjual mi tersebut mengaku bukan pembuatnya. Bahkan ia juga sering mengonsumsi mi itu.

"Kami hanya melakukan pembinaan kepada pedagang bersangkutan, karena memang bukan dia pelakunya sehingga tidak masuk ke ranah hukum. Bahkan pedagang itu tidak mengetahui bahwa mi dagangannya mengandung formalin," tambah Sugeng lagi.

Sugeng menyatakan Pemkot secara rutin menggelar sidak guna melindungi konsumen akan bahan tambahan makanan berbahaya di arena PMPS.

Dari 17 jenis makanan yang dijual, hanya ada satu temuan yakni mi berformalin tersebut, sedangkan jenis makanan yang diperiksa yakni harumanis, bakso, mi ayam, kolangkaling dan sebagainya.

Berdasarkan pengalaman sebelumnya beberapa jenis makanan tersebut rentan mengandung borax, formalin dan pewarna Rhodamin B. "Salah satu ciri mi berformalin, bisa awet dalam jangka waktu lama, karena umumnya mi basah hanya tahan satu hari," terang Sugeng.

(M-1)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Ketertiban			

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005